

【南会津地域の除雪 PR 動画を作成しました！】

本文

わが国有数の豪雪地帯である南会津地域は、特に雪が多かった令和3年度は、除雪機61台で24,000時間移動するなど、除雪の稼働も一番多い地域となっています。そのような環境の中で、安全な交通を確保するために行っている除雪作業や各除雪機械、それを操縦するオペレーターさん等について紹介する動画「南会津のすごい除雪」を作成しましたので、皆さまぜひご覧ください。

動画の「フル版」は、以下のURLよりご覧ください。

<http://cms.pref.fukushima.lg.jp/uploaded/attachment/565860.mp4>

なお、スマートフォンの方は本アカウントトップのURLから南会津建設事務所HP内「Instagram掲載記事の詳細はこちら」にアクセスしていただき、ご覧ください。

#南会津建設事務所 #南会津建設 #南会津 #福島 #東北 #建設 #土木
#除雪 #豪雪 #豪雪地帯
#minamiaizu #fukushima #japan #civil_engineering #construction
#aizu

